



No. 0278
RVD_046

FECHA: 5 de agosto de 2014
DE: Presidencia del Tecnológico de Monterrey
ASUNTO: **Nuevo Vicepresidente de Comunicación y Mercadotecnia**

Estimados miembros de la Comunidad Tec:

Me permito informar algunos cambios que tendremos en la Vicepresidencia de Comunicación y Mercadotecnia. Como muchos de ustedes saben, Jorge Montemayor actual Vicepresidente se reincorporó al equipo del Tec en el año de 2007 alternando con su actividad de consultoría y desde hace 2 años y medio las cargas de trabajo y el cambio de su rol le demandaron estar colaborando de tiempo completo, aun cuando su compromiso era de medio tiempo.

Hace algunos meses Jorge me comunicó su intención de regresar a su despacho para seguir con sus proyectos de consultoría, y nos ofreció colaborar desde ahí en apoyo a algunos proyectos de nuestra institución.

Quiero darle un especial agradecimiento a Jorge por estos 7 años dentro del Tec pero muy especialmente los últimos dos y medio, pues para mí, Jorge es un hombre con una gran integridad, representa los valores del Tecnológico de Monterrey y es un gran compañero y amigo, que desde mi llegada fue un mentor, que me guió y ayudó a comprender la complejidad de esta Institución. Siempre agradeceré su transparencia y ayuda que nos dio en los procesos de transformación y le deseo a él y a Ileana, su esposa, lo mejor en esta nueva etapa de su vida.

Jorge estará con nosotros en un proceso de transición hasta el mes de septiembre.

Como parte de estos cambios el día de hoy me complace comunicarles que este mes de agosto se incorpora Santiago Blanco Palacios como Vicepresidente de Comunicación y Mercadotecnia.

Santiago es uno de nuestros egresados (LEM '93) y además cuenta con un MBA realizado en UT- Austin. Santiago nos trae 20 años de experiencia trabajando para The Coca-Cola Company donde tuvo una carrera ascendente.

Inició su trayectoria en México para después ser promovido a los Estados Unidos para hacerse cargo del Mercado Hispano en ese país, posteriormente fue Vicepresidente de Marcas para el mercado Estadounidense. Más tarde se fue a Japón como Vicepresidente de Mercadotecnia y en 2012 regresó a Latinoamérica como Vicepresidente de Mercadotecnia para la unidad de Negocios que incluye 32 países del continente.

Santiago tiene 43 años, está casado con Arminda y junto con sus cuatro hijos Santiago, Sofía, María y Nicolás viven actualmente en Costa Rica y se mudarán a Monterrey.

Les pido nos unamos a reconocer a Jorge Montemayor y a darle la más cordial bienvenida a Santiago y a su familia en su regreso a México y a su alma máter.

De antemano muchas gracias y quedo a sus órdenes.

Atentamente,

Salvador Alva